
Quem é por vós não pode ser contra vós
Sábado, 04 de março de 1995

   A Minha Luz, Meu filho, ela é colocada no coração da pessoa que não tem
dúvida dos Meus Assuntos. Tudo que é Meu o diabo não entra, ele só entra
no  coração  que  duvida  dos  Meus  preceitos.  Quando  alguém  lê  e  ouve
Mensagens como estas e não acredita, é porque está longe, ainda, do Meu
Amor. Como uma pessoa que se diz católica, que vive dentro da Igreja e
não aceita um filho Meu que só trabalha para Mim? Antes de estas pessoas
fazerem seus julgamentos, deviam pensar três vezes no que vão dizer. Eu
Jesus, Rei dos reis, não tenho parte com gente fingida que vai à Missa ou
encontro  de famílias  e  na hora,  se  entra  um enviado Meu,  já  começa a
criticar. Isto é gente que não Me serve, são como judas, só servem para Me
trair.
   Bento, Meu filho, onde quer que fores, fale tudo que tens de falar sobre o
Meu Amor. As palavras te virão espontaneamente. Eu falarei por tua boca.
Quem crê vai te ouvir; quem tiver dúvida não serve para Me servir; quem te
julgar não terá parte Comigo.
   Quando um homem ou uma mulher que sai para falar em Meu Nome, e
que não tenha deixado tudo pelo Meu Amor, estes não são Meus enviados.
São assuntos criados por eles mesmos; de Mim não sai nada. Este tipo de
gente, Meu filho, que te julga, é porque está longe da verdade, e a verdade
só sai da boca de quem Eu batizei com o Espírito Santo, como é teu caso
Bento. Não foi tu, Meu filho, que Me escolhestes, fui Eu que te escolhi (Jo
15,16a).
   Filhos!  Esses  tipos  de  batismo  que  outros  falsos  pastores  fazem:
mergulhar  a  cabeça dentro  da água e  dizendo que é  obra Minha,  não é
verdade. Para ser verdade tinha que ser aprovado pelo Papa, mas não é.
Cada um procurou um jeito de fugir dele, e quem é contra o Meu Vigário é
contra Mim. Num país não existem vários presidentes para tomar conta, é
um só. Como é que essas falsas igrejas querem criar vários chefes? O Meu
verdadeiro é um só: este é o Papa. 
   Olhem Meus filhos! Por tudo que Eu criei. Quando subi ao Céu, depois da
Minha Ressurreição, Eu confiei a Chave do Meu Reino a Pedro, e cada um
que Eu chamo, outro fica no seu lugar. Esta Chave não pode ser dada para
vários  tipos  de  igrejas;  se  isso  acontecesse,  ninguém saberia  qual  era  a
verdadeira,  no entanto, Eu só passei para um, que foi Pedro. Eu poderia
passar para os doze Apóstolos, mas Eu não fiz, para, no fim dos tempos, os
que são Meus saberem quem é o Meu verdadeiro Vigário. 



   Agora chegou a hora de Eu escolher a quem Eu quero para ir para a
Minha lavoura, porque chegou o tempo da colheita, e neles vocês deveriam
confiar, porque eles estão com o Meu Vigário,  a quem escolhi para esta
hora. Fazem o Meu trabalho bem melhor do que outros que estão infiltrados
dentro da Igreja Católica, e que estão contra as normas do Papa. Para esses
Eu não confio em nada, porque, quem é por vós, não pode ser contra vós
(Mc 9,40).
   Bento, Meu querido filho, tu Me pedes um sinal para as pessoas não terem
mais dúvida de ti. Para que sinal melhor do que estes que Eu já te dei: de
curar gente com câncer, outros, com a vista perdida, e assim por diante, mas
que  ainda  muitos  serão  curados  por  tuas  mãos?  Se  alguém quiser  sinal
melhor do que estes, não precisas nem mais te preocupar, esse tipo de gente
só serve para fazer crítica, e quem faz isto, dominado está por espírito ruim.
   Olhem Meus filhos,  prestem bem atenção: antes que vocês julguem a
quem escolhi, vejam o trabalho desta pessoa. Procurem ver onde está o erro.
Dá para  conhecer  se  é falso  ou verdadeiro.  O que é  verdadeiro só vive
fazendo o que Eu mando; o que é falso não esqueceu os seus tipos de trajes,
divertimentos e coisas que o mundo oferece. Estes querem Me representar,
mas não fazem o que Eu mando. Porque, escrito ficou: “Aquele que pega a
sua cruz e olha para trás não é apto para o Meu Amor” (Lc 9,62). 
   Meu filho querido, não tenha medo, faça o teu serviço e o resto deixa
Comigo, porque acima de Mim não tem ninguém.  
   Fique com a Minha Paz.

Jesus


